

INTERIOR Y POLICÍA DIRECCIÓN GENERAL DE MIGRACIÓN

Santo Domingo D.N. 11 de febrero del 2024.

NOTA DE PRENSA

Director Migración exhorta a la población emular ideales de Duarte

Venancio Alcántara, ofreció las declaraciones tras encabezar una ofrenda floral en el Altar de la Patria, para honrar la memoria de Duarte, Sánchez y Mella, forjadores de la identidad nacional.

Santo Domingo, RD.- En ocasión a conmemorarse el trimestre del natalicio de los padres de la Patria en el país, el director general de Migración, Venancio Alcántara, exhortó a la población, especialmente a la juventud, a emular los principios, determinación y sacrificios de los próceres Juan Pablo Duarte, Matías Ramón Mella y Francisco del Rosario Sánchez, quienes lucharon a favor de los mejores intereses del pueblo dominicano.

Puso como ejemplo, la valentía de Duarte, cuando a sus 25 años de edad fundó la Trinitaria, desde donde impulsaron sus ideologías por una mejor nación, además, el trabucazo de Mella que marcó el inicio de la Independencia de la República, sumado a los aportes del prócer Francisco del Rosario Sánchez y sus aportes a los fundamentos independentistas.

En tal sentido, el funcionario exhortó a la juventud a esforzarse y luchar por sus sueños de forjar una mejor sociedad, a ser parte de las tomas decisiones y contribuir al desarrollo del país donde la población viva en un verdadero estado social y democrático de derecho.

El también dirigente del PRM, Venancio Alcántara, ofreció las declaraciones tras encabezar una ofrenda floral en el Altar de la Patria, para honrar la memoria de Duarte, Sánchez y Mella, forjadores de la identidad nacional.

Al acto asistieron, además, directores departamentales y servidores públicos de la institución, entre ellos, Rafael Castro Matos, Elidren Encarnación Figuereo, Solido Encarnación Alcántara y Cecilio Rosario Santana, así como Espedito Silvestre, Alberto Marte y Nelson Gutiérrez, director de Comunicaciones.

De igual manera, participaron el director jurídico, Bocio Familia, Martín Ramón Suárez, director de Recursos Humanos, director de Extranjería, Adolfo Ramos Serrata, director Administrativo, José Edwin Durán, de Planificaión y Desarrollo, Juan Souffront Castillo, de Tecnología de la Información, Enrique Natanael Minaya, director de Inteligencia Migratoria, Emmanuel Tapia, de Control Migratorio y Yudelka García.

Por: Dirección de Comunicaciones